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Заметки с ректората

Надо много и упорно работать

В техуниверситете состоялось первое совместное заседание ректоратов ВолгГТУ и

ВолгГАСУ.

В зале, где проходят ученые советы, было особенно многолюдно – здесь прошло первое

совместное заседание ректоратов техуниверситета и ВолгГАСУ. В самом начале работы

ректор государственного технического университета, чл.-корр. РАН В.И. Лысак поделился

своими впечатлениями о том, как в вузе прошел День открытых дверей. Владимир Ильич

отметил, что и ему, и ректору ВолгГАСУ Сергею Юрьевичу Калашникову было очень приятно

видеть большое количество будущих абитуриентов в стенах будущего опорного вуза. У

старшеклассников явно был заметен неподдельный интерес ко всему тому, что предлагали

молодым людям как представители ВолгГТУ, так и архитектурно-строительного

университета. Далее перешли к работе по повестке дня.

О повышении публикационной активности сотрудников объединяемого университета в

ведущих российских и зарубежных рецензируемых изданиях, входящих в базы данных

Scopus, Web of Science и РИНЦ, докладывали двое, что было особенностью первого

совместного заседания ректоратов: первый проректор ВолгГТУ Александр Валентинович

Навроцкий и проректор по научной работе ВолгГАСУ Александр Николаевич Богомолов.

Первый проректор техуниверситета в своем докладе рассказал о динамике публикаций

сотрудников двух вузов. Подробно Александр Валентинович остановился на количестве

публикаций сотрудников ВолгГТУ, индексируемых вышеназванными базами данных. Так, в

РИНЦ в 2015 году было почти 2000 публикаций, прогноз до конца года – 2850; в Web of

Science – 41, прогноз – 110; в Scopus – 103 публикации, по прогнозу – 220.

Количество публикаций в ВолгГАСУ скромнее, но ректор архитектурно-строительного

университета С.Ю. Калашников объяснил это тем, что вуз – это строители и архитекторы, у

которых практически нет своих журналов и их основные показатели это не публикации, а

выставки проектов.

Коллегу поддержал руководитель ВолгГТУ, сказав, что публикации в научных изданиях это,

конечно, очень важно, но это не самоцель. В политехе также не все факультеты и кафедры

имеют блестящие результаты в этой сфере деятельности, но у кого-то, к примеру, хорошо

получается с организацией дополнительных образовательных услуг, что также очень важно.

Почетный гражданин города-героя Волгограда, председатель исполкома Волгоградского

Горсовета народных депутатов с 1974 по 1986 годы, профессор ВолгГАСУ Владимир

Иванович Атопов попросил особо обращать внимание на те публикации, которые работали

бы на социально-экономическое развитие региона.

Ректор техуниверситета ответил и Владимиру Ивановичу, и всем собравшимся, что после

встреч с губернатором области Андреем Ивановичем Бочаровым, у руководителей ВолгГТУ и
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ВолгГАСУ появилась уверенность, что сегодня власть региона как никогда уделяет самое

пристальное внимание развитию высшей школы, прекрасно понимая, что без крепкой связки

науки и промышленности, региону будет, мягко говоря, очень тяжело. «Областная власть

самым внимательным образом следит за созданием первого опорного университета как

центра развития промышленности. Нам всем надо много и упорно работать – тогда все

получится!» – подытожил В.И. Лысак.

С докладом о развитии сайта университета с учетом приказа о реорганизации выступил

проректор по учебной работе ВолгГТУ Е.А. Захаров. Евгений Александрович рассказал о

статистике обращений к сайтам ВолгГТУ и ВолгГАСУ, о параллельном сопровождении

сайтов. В частности, необходимо сделать следующее: определить порядок

взаимопроникновения сайтов, обмена информацией до объединения университетов,

разработать единые требования к информации, обязательной для размещения на сайте

университета, сформировать перечень технических средств и технологий, необходимых для

создания единого сайта.

Предполагается, что работа над единым сайтом пройдет в два этапа. Первый этап – это

создание объединенного сайта приемной комиссии, что включает в себя: единый ресурс для

всех абитуриентов объединенного университета, современный подход к выбору направления

подготовки, всегда доступные актуальные данные приемной комиссии, сайт будет

разрабатываться согласно законодательству РФ. Второй этап – создание единого сайта

опорного университета.

Большое количество мероприятий, с целыми группами исполнителей и сроками исполнения.

В частности, это подготовка технического задания на разработку сайта, разработка его

дизайн-концепции (макета): варианта оформления главной страницы и внутренних страниц и

др. Единый сайт – это очень нужно и важно и мы все надеемся, что он получится удобным,

ярким и станет хорошим помощником как студентам, так и сотрудникам будущего опорного

вуза.

О мероприятиях по повышению эффективности приемной кампании в 2016 году говорили

проректор по учебной работе ВолгГТУ И.Л. Гоник и проректор по учебной и воспитательной

работе ВолгГАСУ О.В. Бурлаченко. Игорь Леонидович и Олег Васильевич рассказали о том,

что делается в двух вузах для привлечения абитуриентов, о научных конференциях,

олимпиадах и бесплатных занятиях для школьников, Так, в техуниверситете успешно

практикуется посещение представителями вуза школ, лицеев, гимназий и ссузов Волгограда

и области, организуются встречи со школьниками и их родителями с участием органов

управления образованием, проводятся дни естественных наук (физика, математика, химия и

информатика) на базе Центра довузовского образования на ММФ и др. Также обстоят дела и

в архитектурно-строительном университете, поскольку и проблемы, и пути их решения

примерно одинаковые.

С докладом о ходе выполнения Программы развития деятельности студенческих

объединений «В единстве – наша сила!» в 2015 году и планах на 2016 год, выступила

проректор по учебной работе ВолгГТУ Р.М. Петрунева. Раиса Маратовна подробно

остановилась на основных направлениях деятельности студенческих объединений в рамках

ПРДСО, а также об участии техниверситета в конкурсах за период с 2012 по 2015 годы.

За эти несколько лет, вуза получил в общей сложности 57 миллионов рублей. Так, в 2015

году 50% полученных средств были потрачены на проведение федеральных мероприятий:

Всероссийский проект студенческих изданий и молодых журналистов на теплоходе по

маршруту «Волгоград-Саратов-Волгоград» и Всероссийская научно-практическая

конференция и круглый стол «Социокультурное пространство Юга России: межнациональное

и межконфессиональное взаимодействие».
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Заслушав сообщение проректора по учебной работе Р.М. Петруневой ректорат отметил, что в

университете реализуется целенаправленная воспитательная работа в соответствии с

основами государственной молодежной политики: студенты принимают участие во

всероссийских, региональных, внутривузовских мероприятиях, ведется работа по

оздоровлению студентов, созданию условий для здоровьесберегающей жизнедеятельности,

вовлечения молодежи в социально одобряемые практики.

Андрей Борисов.

Фото Ильи Солдатова.
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